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Aos vinte e dois dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, reuniram-se virtualmente
pelo Google Meet os membros do Conselho Municipal de Educação para uma reunião que como pauta
tem apresentação  do  decreto  de  nomeação,  organização  e  agendamento  de  reuniões  futuras  deste
conselho, calendário escolar e apresentação de como está o funcionamento das instituições durante a
pandemia. Dessa forma, o presidente Márcio Borzuk deu as boas vindas aos participantes. Após foi
apresentado  o  decreto  de  nomeação para  leitura  e  ciência  dos  representantes  com seus  titulares  e
suplentes. Dando continuidade, Márcio enfatizou que é importante que as próximas reuniões aconteçam
de forma presencial  e  que  é  necessário  deixar  pré  agendada as  reuniões  futuras.  Sendo assim,  os
membros concordaram e ficou decidido que as reuniões serão mensais e a próxima ocorrerá no dia
vinte e um de outubro às dezesseis horas com local a definir. Na sequencia, alguns representantes de
escolas privadas mencionaram que estão com quase cem por cento dos estudantes no ensino presencial
e estão conseguindo seguir o protocolo de biossegurança com tranquilidade. Outros órgãos assim como
a rede municipal e estadual de educação também relataram que os atendimentos aos estudantes estão
ocorrendo de forma segura e consciente e que também estão com quase cem por cento dos estudantes
presenciais.  Prosseguindo,  foi  exposto  que  seria  interessante  que  o  calendário  escolar  de  todas  os
órgãos  pudessem ser  unificados,  visto  que,  muitos  professores  acabam  trabalhando  em   vínculos
distintos e muitas vezes encontram dificuldades em conciliar férias, recessos, formações pedagógicas,
entre  outros.  Dessa  forma,  os  presentes  apreciaram  e  acordaram que  para  a  próxima  reunião,  se
possível, cada representante trará um esboço do calendário escolar do ano letivo de dois mil e vinte e
dois para análise e tentativa de unificação. Durante a reunião, foi sugerido aos membros que realizem
um estudo dos  documentos referentes ao Conselho Municipal de Educação, e para isso, será escaneado
e enviado via WhatsApp no grupo deste conselho para leitura e discussão posterior. Para finalizar, foi
questionado  como  está  o  uso  do  transporte  escolar  até  o  momento  e  levantou-se  a  questão  do
atendimento aos estudantes de escolas privadas. Desse modo, a Diretora da Secretaria Municipal de
Educação juntamente  com o Diretor  do Transporte  Escolar  serão convidados para  participarem da
próxima reunião para explicarem como está esse processo. Sem mais nada a constar, eu Vanessa da
Silva Bomfim Teixeira Baquetti, Secretária do Conselho Municipal de Educação, encerro essa ata que
segue assinada por mim e pelos demais presentes. 


